

Durand, Marie-Claude

De: Rousseau, Jean-Philippe
Envoyé: 23 octobre 2015 11:57
À: 'Vincent Chevalier (vincent.chevalier@live.com)'
Objet: Suivi_Projet Saint-Jean_DDO

Bonjour M. Chevalier, j'espère que vous allez bien.

Je souhaitais vous informer que le dossier du projet Saint-Jean a été déposé récemment à la Régie de l'énergie.

La Régie de l'énergie est un organisme de régulation économique dont la mission consiste à assurer la conciliation entre l'intérêt public, la protection des consommateurs et un traitement équitable du transporteur d'électricité et des distributeurs.

La Régie procédera donc au cours des prochains mois à l'analyse de la justification du projet et des coûts associés à la solution retenue.

Dans le cadre du processus d'analyse du projet à la Régie, il est possible pour les citoyens de soumettre des commentaires.

Voici le lien qui mène au site de la Régie de l'énergie et qui traite du projet Saint-Jean : <http://publicsde.regie-energie.qc.ca/layouts/publicsite/ProjectPhaseDetail.aspx?ProjectID=334&phase=1&Provenance=A>

Sur cette page, on y retrouve l'avis aux personnes intéressées : http://publicsde.regie-energie.qc.ca/projets/334/DocPrj/R-3946-2015-A-0003-Proc-Avis-2015_10_15.pdf

Si vous avez des questions n'hésitez pas à communiquer avec moi.

Cordiales salutations,



Jean-Philippe Rousseau

Conseiller Relations avec le milieu - Montréal
Direction Affaires régionales et collectivités
Téléphone : 514 385-8888, poste 2236
Courriel : rousseau.jean-philippe@hydro.qc.ca

www.hydroquebec.com